

Stiftung LebensWerte verteilt kostenlos Einkaufsbeutel aus Stoff und Rotkreuzdosen

Da dieses Jahr beim Neubürgerempfang kein Verein sondern nur Einzelpersonen gewürdigt wurden, gab es in 2020 keinen Stiftungspreis. Dafür hat sich die Stiftung ein für Senioren interessantes Thema als Öffentlichkeitsarbeit ausgesucht: Es wurden die sogenannten „Rotkreuz-Dosen“ mitsamt einem Schnaittacher Einkaufsbeutel kostenlos bei den Seniorennachmittagen im gesamten Ortsgebiet verteilt.

Die Rotkreuz-Dose ist eine kleine Plastikdose, die mit wichtigen Informationen zum Gesundheits-Status und Medikamentenplan des Eigentümers in den Kühlschrank gestellt wird. Mittels eines Aufklebers am Kühlschrank und der Wohnungstür weiß ein Arzt oder Rettungsdienstmitarbeiter gleich, wo man wichtige Informationen zum Patienten findet – denn im Notfall zählt die Zeit und manche Medikamente vertragen sich nicht gut miteinander. So eine Dose ist also durchaus hilfreich und manchmal sogar lebensrettend. Der mehrfach nutzbare Einkaufsbeutel mit Marktwappen und Logo der Stiftung LebensWerte bedruckt kommt als Verpackung dazu.

In einigen „Packstunden“ hatte Frau Dietrich vom Stiftungskuratorium die Beutel befüllt und mit Unterstützung von Frau Müller ebenfalls im Kuratorium und dem ersten Bürgermeister Frank Pitterlein als Kuratoriumsvorsitzenden verteilt.

Die Stiftung LebensWerte Schnaittach ist für Spenden aktuell interessanter denn je – es ist eine Möglichkeit, in der Nullzinsphase wenigstens die eigene Steuerlast durch Stiftungsstockspenden zu senken. Hier beraten die Verwaltung und die Banken sehr gerne. Gemäß der Satzung der Stiftung dürfen Ausschüttungen nur für/in Schnaittach verwendet werden. Zum Beispiel für Kultur, Soziales, Sport oder Jugendarbeit.

Mit mehreren Aktionen hat die Stiftung LebensWerte in Schnaittach in den letzten Jahren ihre Arbeit in der Öffentlichkeit platzieren können. So waren die Ehrungen zum Neubürgerempfang mit Verbindung eines kleinen finanziellen Obolus eine der publikumswirksamen Werbeelemente. Auch der Schlüsselanhänger mit dem Ortsschild ist immer noch sehr beliebt.

Wer noch keinen dieser Beutel hat darf natürlich gerne im Rathaus vorbei kommen und sich einen kostenlosen Beutel mit der Rotkreuzdose abholen.